

PETITION CONTRE LE BETONNAGE DE PULLY PAR UN DEVELOPPEMENT IMMOBILIER INCONTROLE

- La commune de Pully a subi au cours des dernières années un bétonnage progressif, lié entre autre à une politique de développement immobilier mal contrôlée
- Chaque vente de propriété
 - est l'occasion d'une explosion du prix par mètre carré (dépassant parfois 6'000.-),
 - conduit à transformer une maison individuelle et son jardin en un projet immobilier de haut standing
 - entraîne le bétonnage d'une portion supplémentaire d'espace vert
- De plus, loin de répondre à une nécessaire augmentation du nombre de logements abordables pour les habitants de notre région, cette politique accroît avant tout l'offre en appartements de luxe
 - auxquels ces derniers ne peuvent accéder,
 - qui restent souvent vides pendant de longs mois (la commune a ainsi dénombré plus de 840 logements qui ne sont pas des résidences principales ou qui sont vides)
- Les problèmes de circulation liés à ce type de développement
 - ne sont absolument pas pris en compte
 - constituent un danger non négligeable pour les enfants de notre commune

LES SOUS-SIGNÉS DEMANDENT DONC A LA MUNICIPALITE DE PULLY

- D'orienter la politique du logement dans le sens
 - de la sauvegarde des espaces verts
 - de la préservation de la qualité de vie des habitants
- D'élaborer une politique qui
 - limite la spéculation immobilière
 - conduise à une offre de logements à prix raisonnables
 - permette l'accès au logement pour les habitants de la région
 - encourage la mise en location, à des prix abordables, des objets immobiliers laissés vacants par le biais d'une taxation accrue de ceux laissés vacants